

河内小学校通信

第32号

令和5年12月22日(金)

文責：校長 平塚 学

2学期間ありがとうございました

8月25日に始まった82日間という長い2学期も今日で終わりです。今学期もたくさんの出来事がありました。おかしもちを守って避難できた避難訓練、4年ぶりに実施した9月の授業参観と「スマホ・SNS安全教室」を行った家庭教育学級、安全な自転車乗りについて学んだ交通安全教室、会津若松へ出かけた初めての5・6年生合同の修学旅行、安積疎水について学んだ4年生の郷土を学ぶ体験学習、1・2年生の郡山駅周辺での生活科の校外学習、学校周辺のゴミ拾いをしたボランティア活動、東京のインターナショナルスクールや多田野小学校との学校間国際交流、シンナーやアルコールの害だけでなく、普段服用する薬の飲み方についても学



体育館入口の各行事の写真は子どもたちの楽しそうな笑顔がいっぱい掲示されました。

んだ5・6年生の薬物乱用防止教室、ヨークベニマルやクリーンセンター・大葉農家・牛農家への社会科見学、逢瀬公園への遠足やコミュタンふくしまへと出かけた校外学習、4年ぶりに行き盛り上がったひよっとこ踊り講習会、どの学級の発表も素晴らしかった河内フェスタ、全校生一人一人ががんばった持久走記録会、高齢者の大変さを体験した高齢者疑似体験、5・6年生が中心となって企画運営した児童集会、ダンスの楽しさを味わったエキスパート授業(ダンス)など、ほぼ予定通り実施することができました。その他、学校間国際交流をきっかけに始まった多田野小学校5・6年生の交流は、互いの学習発表会の発表を見合うなど今後につながる活動となりました。

この2学期の間、大きな事故や事件等に遭う児童がなく充実した教育活動を行うことができました。また、郡山市内の学校では流行したインフルエンザも、保護者のみなさんのご協力で、罹患する児童もほとんどなく、終えることができました。本当にありがとうございました。

さて、明日からの冬休みは、クリスマスや大掃除、おせち作り、餅つき、大晦日、初詣、お正月等様々な行事があります。ぜひ、各家庭の伝統を引き継げるよう家庭でのお手伝いをたくさん経験してもらいたいと思います。ぜひ、充実した冬休みとなるよう各家庭でのサポートをよろしく願います。そして、3学期の始業式の日、30人全員の素敵な笑顔と元気な姿が見られることを楽しみにしています。

交通事故や水の事故に気を付けてお過ごしください

冬休み中も交通事故と水の事故等に気を付けてもらいたいと思います。

交通事故防止に関しては、①自転車ヘルメットの確実な着用、②道路横断時の左右の確認、③一時停止時の一旦停止と安全確認をお願いします。また、降雪・積雪時、また凍結時は自転車に乗らないようになっています。家庭でも、再度子ども達と話し合っただけのよう願います。

また、冬になると、凍った川や池での転落事故や雪で見えなくなった側溝への転落事故のニュースが入ってきます。逢瀬川や安積疎水、堂尻池等には近づかないことはもちろん、家族で出かけた先での水の事故にも十分気を付けてもらいたいと思います。

万が一事故に遭った場合は、軽傷でも必ず学校に連絡を入れてくださるよう願います。

2学期終業式

今日の終業式で、3人の児童が発表しましたので、紹介します。

3人とも、一生懸命がんばり、できるようになったことや思い出がたくさんできた2学期だったことが分かります。どの子にとっても充実した2学期だったと思います。明日からの冬休みも充実したものにしてもらいたいと思います。

2学期をふりかえって
1年 Y. M

2学きは、カタカナとかん字をいっぱいならいました。わたしは、かんぺきにおぼえることができました。だけど、とめるところをはらってしまったり、かたちがまがってしまったりして100てんにならないときがありました。でも、花まるをいっぱいもらったのでうれしかったです。

ずこうは、なにをかこうかなとか、なにをつくろうかなとかんがえちゃうことがありました。それで、ともだちのを見せてもらって、そうやればいいのかとおもって、じぶんなりにできました。すてきなさくひんをしあげることができてよかったです。

2学期をふりかえって
3年 I. Y

学習面では、国語をがんばりました。なぜかという、「ことわざ・故事成語」の意味を進んで調べることができたからです。また、書写もがんばりました。理由は、字をきれいに書いてみたいと思ったからです。漢字よりも平かなの方がむずかしくてびっくりしました。

生活面では、手洗いとうがいを毎日がんばりました。毎朝、校長先生に元気にあいさつすることができました。

運動面では、持久走をがんばりました。去年よりも走るきりが長くなったからです。二学期は、陸上運動やきかい運動が多かったのですが、4年生の演技を見て、自分もがんばることができました。

冬休みになったら、スキーにちょうせんをしたいです。また、手作りクッキーも作ってみたいです。楽しい冬休みにしたいです。

2学期をふりかえって
5年 Y. K

ぼくが2学期に楽しかったことは、英語の国際交流です。理由は多田野小の人たちと仲良くなれたからです。いっしょになったイモムシジャンケンが特に楽しかったです。体育のバスケットボールも楽しかったです。シュートが決まるとうれしいからです。

次に、がんばったことは持久走記録会と河内フェスタです。持久走記録会では、小学校で初めて学年1位になってうれしかったです。河内フェスタでは、きんちょうしたけどみんなで協力してできました。

3学期はもうすぐ6年生なのでいろんなことをがんばりたいです。また、楽しい冬休みにしていきたいです。

12月28日(木)～3日(水)は閉庁日となります。

12月28日～1月3日は閉庁日で、学校は空直となります。交通事故等に遭った等の緊急の連絡がありましたら、校長まで、連絡して下さるようお願いいたします。1月6日(土)～8日(月)の緊急の連絡も、校長までご連絡ください。よろしく申し上げます。

最後になりますが、令和5年は新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられ、ずいぶんコロナ禍以前のような学校生活に近づいてきたと感じております。来年度は、河内小学校の記念すべき創立150周年を迎えます。河内小の子ども達、そして保護者のみなさんにとって、良い年になることをお祈りしています。

良いお年を
お迎え下さい